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令和３年度 第２回学校関係者評価委員会報告 

 

２ 事務部に関する事項 

 ⑴ 体育館改修に 2 億 5 千万円とは驚きです。 

 

３ 教務部に関する事項 

 ⑴ 来年度，朝読書，SHR を利用しての生徒による三分間スピーチ「総合的な探究の時間」によ

るプレゼンコンテストの実施に期待したい。自己表現力の向上に資するものと考えます。 

 ⑵ P.3-⑸について 

  ⇒ 時代に対応した内容に変更するよう，見直しを図っているところです。 

 

４ 生徒指導部に関する事項 

 ⑴ 服装頭髪指導の指導の成果が出ていることは評価できます。ただ，保護者の意見の中に「髪

を染めている子が何人かいる」とあるのは気になります。保護者はもちろん，住民もこの手の

ことにはとても敏感です。 

 ⑵ SNS 等のメディア教室，薬物乱用防止教育のために，警察の方の講演なども検討してくださ

い。 

 ⑶ 2020～21 年度に校則見直しを行った，行う予定であるということが調査で分かったとの報

道を受け，串木野高校の取り組みが気になっていました。反省点に「校則等見直す箇所はある

のだがなかなか前進が見られなかった」とあります。P.10-Ⅶ学校評価（生徒）番号３で 100％

とあります。来年度においてご検討がありますか？ 

  ⇒ 生徒たちの状況が良い方向に変わってきているため，以前から存在する不要な規則などを

削除したり文言の訂正等を行う予定です。 

 

５ 進路指導部に関する事項 

 ⑴ ３年生のほとんどが進路先が決定・内定していること。特に国立大に２名合格したことは評

価できます。今後も少人数ならではのキメ細やかな指導を期待します。（進路未決定者のこと

が気にはなりますが…） 

 

６ 保健部に関する事項 

 ⑴ 他生徒へのコロナ感染がなかったことは何よりでした。LGBT を始め多様性を学び，認める

ことは人としてとても大切なことなので，今後も同様の機会を設けられることを望みます。 

 

７ 各学年に関する事項 

 ⑴ 全体的にクラスの雰囲気がいいんだなぁと感じます。今後，さアに意欲的に学ぶ・宅習に取

り組む雰囲気づくりの醸成を期待します。 

 

８ 学校評価に関する事項 

 ⑴ 生徒の①学校生活は充実している。②串木野高校に入学してよかった。また，保護者の①串

木野高校に入学させてよかったと感じている。が多いのは評価できます。先生方の生徒への接

し方の賜物だと思います。 

 

９ その他，何か御意見，御質問がありましたら，御記入ください。 

 ⑴ 全体的に少人数ならではの良さが出て雰囲気も良いと感じます。今後，学習面（特に自宅学

習）の取組みが充実していけばいいですね。 

 ⑵ 与論高校の「指導と評価の一体化」を図った先進的実践が評価されました。先生方の働き方

改革，生徒の主体性，ダイバーシティ等の観点から関心を寄せているところです。 


